

## Sportlerehrung der Verbandsgemeinde Höhr-Grenzhausen

Am 27. November 2014 fand die diesjährige Sportlerehrung der Verbandsgemeinde Höhr-Grenzhausen im CeraTechCenter in Höhr-Grenzhausen statt.

Bürgermeister Thilo Becker ehrte Sportlerinnen und Sportler, die im vergangenen Sportjahr herausragende sportliche Leistungen vollbracht haben, außerdem wurden zwei verdiente Vereinsmitglieder geehrt.

Hier nun alle Geehrten im Einzelnen:

### TuS Hilgert

#### Verdientes Vereinsmitglied

**Hanni Klein** ist seit nunmehr 24 Jahren Geschäftsführerin und damit im geschäftsführenden Vorstand des TuS Hilgert. Sie kümmert sich um alle Abteilungen, ist noch im Vorstand der Schießsportabteilung, organisiert hier vor allen Dingen auch die Bundesligamannschaft und den Heimwettkampf der Mannschaft. Sie ist hauptverantwortlich für den jährlich immer beliebter werdenden „Modernsten Fünfkampf“, der ohne sie

überhaupt nicht stattfinden würde. Kurzum, sie ist die Seele des Vereins, ohne sie geht nichts und der TuS Hilgert ist ihr zu großem Dank verpflichtet.

#### Sportfreunde Höhr-Grenzhausen Verdientes Vereinsmitglied

**Frank Kneisle** ist seit 14 Jahren im Vorstand der Sportfreunde zunächst als Beisitzer, aber seit 10 Jahren im geschäftsführenden Vorstand, und hier zuständig für Bau und Unterhaltung. Seit einem halben Jahr ist er auch zuständig für die Sportanlage Am Flürchen. Der Verein ist ihm zu großem Dank verpflichtet.

#### Reiterverein Kannenhackerland e.V.

Die Mannschaft „Dressur“ mit Tanja Günther, Heike Klever, Katharina Koch, Markus Stock und Anna Theis wurde Bezirksmeister 2014 in Dierdorf in der Mannschaftsmeisterschaft „Dressur“. Mannschaftsführer ist Harald Petter.

#### Einzelnerfolge aus dieser Mannschaft:

Katharina Koch erreichte bei den Verbandsmeisterschaften den 1. Platz in der Nachwuchs-Dressur Junge Reiter. Jeweils den 2. Platz erreichte sie bei den Bezirksmeisterschaften im Springen der Leistungsklasse 6 und beim Verbandsjugendturnier in der Dressur Klasse L.

Tanja Günther belegte bei der Bezirksmeisterschaft den 3. Platz in der Dressur Leistungsklasse 5.

Markus Stock erreichte bei den Bezirksmeisterschaften den 2. Platz in der Dressur Leistungsklasse 4.

Die Jugendlichen des Reitvereins nahmen auch in diesem Jahr mit Erfolg an der Westerwälder-Reitertage-Tour 2014 teil, einer Veranstaltung auf Kreisebene mit 5 Stationen. Im Jahr 2014, wie auch im Jahr zuvor, war der Reiterverein Kannenhackerland dort der erfolgreichste Verein.

Noemi Klein erreichte dort im E-Stilspringen und im Dressurreiterwettkampf Klasse E ohne Hilfszügel jeweils den 1. Platz.

Lisa Gerz belegte im Springreiter-Wettbewerb den 1. Platz.

Sophie Schmitz belegte bei den Verbandsmeisterschaften den 1. Platz beim Vierkampf der Junioren/Junge Reiter; dieser besteht aus Springen, Dressur, Schwimmen und 3.000m Lauf.

Außerdem erreichte sie bei der Westerwälder-Reitertage-Tour den 1. Platz im A-Stilspringen mit Stechen und beim Verbandsjugendturnier 2. Plätze in der Stilspringprüfung.

Die Mannschaft „Springen“ mit Lisa Gerz, Mara Maurer, Sophie Schmitz und Isabelle Webeler erreichte beim



Verbandsjugendturnier den 2. Platz in der Mannschafts-Springprüfung Klasse A. Mannschaftsführer ist Harald Petter.

### St. Sebastianus Schützengesellschaft

#### Höhr 1859 e.V.

#### Einzelnerfolge:

Anni Henning belegte Platz 6 bei der Deutschen Meisterschaft in der Disziplin Kleinkaliber Zielfernrohr Auflage 100 m mit 296 Ringen und Platz 5 mit dem Kleinkaliber 50 m Auflage mit 295 Ringen in der Klasse Seniorinnen A.

Dorothee Ackermann erreichte mit dem Luftgewehr aufgelegt Platz 3 bei der Landesverbandsmeisterschaft und mit dem Kleinkaliber 50 m aufgelegt den 1. Platz und qualifiziert sich somit für die Deutsche Meisterschaft.

Sarah Roth belegte bei der Landesverbandsmeisterschaft Platz 10 in der Disziplin Kleinkaliber 3 x 20 Schuss und qualifizierte sich für die Deutsche Meisterschaft.

Sebastian Kilb belegte bei der Landesverbandsmeisterschaft Platz 5 mit dem Ordonanzgewehr und belegte in dieser Disziplin bei der Deutschen Meisterschaft Platz 24 mit 326 Ringen. Felix Albert wurde Kreismeister im Kleinkaliber liegend und Kleinkaliber 100 m bei den Junioren A. Bei der Bezirksmeisterschaft belegte er Platz 2.

#### Mannschaften:

Die Kleinkalibermannschaft 50 m erreichte den 3. Platz bei der Landesverbandsmeisterschaft und qualifizierte sich für die Dt. Meisterschaft. Die Mannschaft Luftgewehr Auflage erreichte bei der Dt. Meisterschaft den 12. Platz (von 120 Mannschaften) mit 893 Ringen.

#### Einzelnerfolge aus diesen Mannschaften:

Annelies Hartwig erreichte bei der Landesverbandsmeisterschaft mit dem Kleinkaliber aufgelegt 50m und 100 m jeweils den 1. Platz und qualifizierte sich für die Dt. Meisterschaft.

### Sportfreunde Höhr-Grenzhausen, Abt. Fußball

Die A-Junioren 2013/14- Team U 19 mit Ümitcan Ariözsoy, Osman Murat Balci, Lukas Bay, Christian Bonk, Delong Chen, Halil Günay, Alican Iset, Moritz Kafferbitz, Henrik Klas, Florian Krink, Marius Landau, Simon Lerchen, Yasin Polat, Simon Portugall, Julian Rösner, Mete Sarcan, Marc Tries, Matthias Zöller, Patrik Zöller

wurden Kreismeister in der Qualifikation für die überregionale Bezirksebene. Trainer ist Oliver Eberz.

### Sportfreunde Höhr-Grenzhausen, Abt. Rollsport

Maya Jost, Maria Tretjakov, Gerit Sokol, Merlind Schäfer, Hilmar Sokol, Jennifer Mai, Sandra Wolf, Ginger Münch und Lasse Westphal nahmen mit Erfolg an der Landesmeisterschaft Rheinland-Pfalz in verschiedenen Leistungsgruppen teil.

Maya Jost, Gerit Sokol, Merlind Schäfer, Hilmar Sokol und Lasse Westphal erreichten jeweils den 1. Platz in ihrer Leistungsgruppe.

Maria Tretjakov, Sandra Wolf und Ginger Münch belegten jeweils den 3. Platz ihrer Leistungsgruppe und Jennifer Mai belegte Platz 5.

Lasse Westphal belegte beim Bundesoffenen Kürpokal und Showcup Rheinland-Pfalz den 1. Platz.

Die Kleine Showgruppe mit Hannah Lion, Damla Gümüs, Benjamin Simon, Amira Lachheb, Daniel Simon, Katharina Schneider, Kirsten Schumacher, Julia Simon, Monika Frevel, Lena Schneider und Astrid Steil erreichte bei der Deutschen Show-Meisterschaft den 3. Platz.

#### Einzelnerfolge aus dieser Mannschaft, wir nennen hier nur einige der Platzierungen aus den Wettkämpfen:

Hannah Lion: 1. Platz Landesmeisterschaft, 1. Platz Internat. Showcup in Dresden

Damla Gümüs: 5. Platz bei der Landesmeisterschaft  
Das Quartett mit Juliane Böhme, Patricia Simon, Saskia Wüst und Andrea Kohlgraf erreichte bei der Dt. Showmeisterschaft

